



## 第 1834 回例会

平成 27 年 6 月 8 日(月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

会員卓話 中村 俊幸 君 前田 克仁 君

### 1. 開会点鐘

### 2. ロータリーソング

「我等の生業」

### 3. 出席報告

会員総数 48 名 出席者数 28 名

出席率 68.75 % 前回修正出席率 64.58 %

### 4. 会長スピーチ

会長 山東 剛一 君



みなさん、こんにちは！早いもので例会も年次総会をいれて、あと 4 回となってしまいました。

私もそれなりに 1 年を振り返って、ひとり考えているところでございますが、私が日頃感じていたことを先輩にはからずも先日言わされました。私たちはもう一度原点にもどって”ロータリー”を考え直さねばならないと。奉仕と親睦の二つの柱がありますが、親睦中心になって奉仕、奉仕活動がややおろそかになっていないだろうか。勿論本年も例外ではなくその辺りに私なりの判断の甘さ、認識の甘さが多々あったのではないかと深く反省するところであります。

クラブの財政は、たいへん逼迫していますが、いろいろの奉仕活動の予算は余裕があります。

ニコニコの収入が本年は昨年にくらべてまだ大分少なく私としても困っているのですが、奉仕の諸活動がさほど活発に行われないため、ニコニコの収入減がそれ程の悪影響をもたらさないという皮肉な結果となっています。幹事か SAA からお願ひするのが筋ですが、ついでにお願いしたいと思います。ニコニコをこの 4 回よろしく御協力下さい。ありがとうございます。

**6月はロータリー親睦活動月間  
(Rotary Fellowships Month)**

- 四つのテスト 言行はこれにてらしてから  
①実直かどうか ③好意と友情を深められるか  
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)  
電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：山東 剛一 幹事：中西 秀文 SAA：山田 裕之

<http://www.kainaneast-rc.jp> E-mail : info@kainaneast-rc.jp

### 5. 幹事報告

幹事 中西 秀文 君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東 R C 6 月 25 日 (木) → 6 月 25 日 (木)  
18:30~ ダイワロイネットホテル  
(2014-15 年度最終例会)

海南西 R C 6 月 25 日 (木) → 6 月 27 日 (土)  
19:00~ J O Y 味村(和歌山市)  
(2014-15 年度最終例会)

和歌山中 R C 6 月 26 日 (金) → 6 月 26 日 (金)  
19:00~ アバローム紀の国  
最終例会

### 6. 会員卓話

○中村 俊幸 君

みなさん、こんにちは。卓話ですが、日頃、酒もタバコも吸わない、まじめな私ですが、仕事柄、県外によく出張しますので、出張中の夜遊びについて、お話しします。

名古屋は主にセクシー系、ガールズバー、キャバクラ、ラウンジ、クラブが多い。また、東京ではキャバクラ、ニュークラブ、スナック、ガールズバー、ガールズラウンジ、クラブとなります。大きく分けてこのような分類になるのでは?



新宿は、ぼったくりの被害が多いと聞きます。渋谷、池袋、上野等と色々あるがスナックかキャバクラが中心で、西麻布、麻布十番、恵比寿等は最近ガールズラウンジ系が増えています。みなさん、気をつけて、楽しく遊びましょう。

○前田 克仁 君

みなさん、こんにちは。まず、日本国内のロープ製造機（製綱機）事情について話します。



現在の日本のロープ業界の衰退とともに製綱機メーカーも無くなり、日本にメーカーがいなくなってしまいました。このため、新規に設備するにはヨーロッパ（ドイツ、デンマーク、イ

タリアなど)のメーカー機械を購入するしかない状況です。当社の製綱機で一番古いものは80年以上前(約50年前に30年落ち位の中古で購入)の機械で、まだまだ現役です。当社の機械はほとんどが古い国産のものであるが、14年前、ロブロン社(デンマーク)の製綱機1台と撚糸機2台を購入しました。

このため、ドイツ・デンマーク製綱機メーカー展示会に行ってきました。2013年5月26日~6月2日(4年に1度開催)の旅程で、当社を含めたロープメーカー4社5名と輸入代理店1名です。

5月26日の10:00 関空発 14:50 フランクフルト着、時差-8時間でした。その後、16:35 フランクフルト発 17:30 ブレーメン着、車で1時間オルデンブルグ着。ヘルツォーク社近くのホテルへ入りました。

5月27日、ヘルツォーク社展示会に行きました。夕方ハンブルクへ車で移動、ハンブルク(港湾都市)です。長い航路を経て帰還した船員が上陸する地で、歓楽街「レーパーバーン」(ロープの道)。かつては船



舶用ロープを製造する地です。また、ビートルズが世界的に有名になる前にこここのクラブで活動していたことでも有名です。

5月28日、デンマークのロブロン社への移動(飛行機)、ハンブルグ→コペンハーゲン→オールボーへ行きました。5月28日~30日は、ロブロン社展示会です。ローカルツアーアンド、セスナ機、ゴルフなどのイベントに参加しました。

5月28日は、フランクフルトへ移動、オールボー→コペンハーゲン→フランクフルトです。6月1日はフランクフルト観光、6月2日に帰国しました。よい経験をしてきました。

## 7. 閉会点鐘



### ニコニコ・BOX

山東 剛一 君

ニコニコ、昨年より少ない分追い込み宜しくお願い申し上げます。

中西 秀文 君

5月26日(火)海南3クラブ会長、幹事会の残金です。

花畠 重靖 君

来期、研修委員長になります。文化協会の冊子、読んでください。

楠部 賢計 君

ニコニコに協力します。

林 孝次郎 君

テニスの審判等で6時間、頑張りました。

深谷 政男 君

自分史を作っています。

谷脇 良樹 君

地区の話です。金曜は楠部と、土曜日はガバナーと話しました。

桑添 剛 君

8マル会のゴルフよろしく!

中村 俊之 君

本日、卓話よろしくお願いします。

前田 克仁 君

本日、卓話よろしくお願いします。

## 次回例会

第1834回例会 平成27年6月15日(月)

12:30~ 海南商工会議所4F

会員卓話 倉橋 利徳君



## 世界各地のロータリークラブが ネパール地震の救援活動を支援



米国イリノイ州エバンストン発(2015年4月30日):国際ロータリーのゲイリー C. K. ホアン会長は、この度発生したネパールでの地震を受け、世界120万人のロータリー会員に救援活動を呼びかけています。これには、ロータリーのプロジェクトパートナーであり、災害救援の慈善団体「シェルター・ボックス」への寄付も含まれます。「ネパールにおける今回の凄まじい地震被害に、世界中のロータリアンとともに深く哀悼の意を表明します。何千もの命が失われたことに深い悲しみを感じており、ロータリーは、他の国際機関と協力して緊急支援を生存者に提供し、会員の人知を尽くしてネパール全土における長期復興と再建を支援します」とホアン会長は声明を発表しました。シェルター・ボックスへの1,000ドルのご支援で、緊急シェルターやその他の救援物資を被災者に届けることが可能となります。さらに、世界に34,000あるRCが、地元での募金活動、食糧や必需品の収集、ほかの救援団体への寄付などを通じて、ネパール地震の被災者への支援を行っています。米国、マレーシア、シンガポール、バングラデシュなどのロータリー会員は、乾燥食品、テント、毛布、救急箱、安全な飲み水といった物資を集めための活動をすでに展開しています。緊急支援のみならず、ロータリーは長期的復興と再建の支援にも協力していきます。これには、ネパール国内のロータリー会員が中心となり、地域社会で本当に必要とされる物資を提供する活動も含まれます。ネパールのロータリーは、1959年に設立されたカトマンズRCは、ネパール初のクラブです。現在、同国には84のクラブが存在し、2,800人のロータリー会員が活動しています。これらのクラブは、海外のクラブと協力し、水と衛生プロジェクト、一般医療や歯科医療の提供、学校支援、森林再生など、さまざまな人道的活動を実施しています。

英国コーンウォールを本拠地とし、21の国際支部を持つ災害救援団体シェルター・ボックスは、ロータリーのプロジェクトパートナーです。世界中で発生する自然災害によって家を失った被災者にシェルターなどの救援物資を提供する活動を行っています。



Help ShelterBox bring lifesaving aid to families affected by disasters

DONATE NOW